

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 12**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg**  
**am 17.04.2007**

**Bänke im Bereich des Streuobstwiesengeländes südlich der Hirtenstraße (SPD)**

**Beschluss Nr. 0031**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einige Ruhebänke im Bereich des Streuobstwiesengeländes zwischen Bahnholz- und Hirtenstraße aufstellen zu lassen. Die Standorte sind im Einvernehmen mit dem Ortsbeirat Sonnenberg innerhalb von vier Wochen festzulegen.

Bei den Streuobstwiesen zwischen Bahnholz- und Hirtenstraße handelt es sich um ein ausgedehntes Gelände abseits der Bebauung, das aufgrund seiner landschaftlichen Attraktivität und der vorhandenen vielfältigen Feldwegebeziehungen von Spaziergängern oft und gern zur Naherholung genutzt wird. Was bisher fehlt, sind einige Ruhebänke an ausgesuchten Standorten, die den Spaziergängern eine Rastmöglichkeit bieten. Die Landeshauptstadt Wiesbaden sollte durch das Aufstellen einiger weniger Bänke dazu beitragen, den Naherholungsgenuss in diesem Bereich - insbesondere für ältere Menschen, die auf solche Rastmöglichkeiten verstärkt angewiesen sind - noch mehr zu steigern. Die Auswahl der Standorte sollte im Einvernehmen mit dem Ortsbeirat Sonnenberg getroffen werden.

**Verteiler:**

Dezernat VIII  
100800  
zdA

Dr. Jopp  
Ortsvorsteher